



# 東陽の旋風<sup>かぜ</sup>

～自立貢献～



東陽中学校学校だより No 1  
令和4年4月8日(金)発行

## ご挨拶

校庭を吹く風に本格的な春の訪れを感じる今日この頃となりました。保護者の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

この度の定期異動により、菊陽中学校から着任しました。桜が咲き誇る校舎、川のせせらぎ、鳥のさえずり等、豊かな自然環境に加え、子どもたちのキラキラした瞳や立ち止まっていたの挨拶、玄関前を率先して清掃する姿に東陽中学校の素晴らしさここで勤務できる喜びを感じています。

本日、令和4年度がスタートしました。今年度は、全校生徒40名、16名の先生方でスタートします。保護者や地域の皆様と連携しながら、子どもたちの力を十分に伸ばしていけるよう努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

校長 松本 卓也

### 新任者紹介

- 校長 松本卓也  
(菊陽町立菊陽中学校より)
- 教頭 ○○○○  
(八代市立第三中学校より)
- 教諭 ○○○○  
(八代市立千丁中学校より)
- 教諭 ○○○○  
(天草市立牛深東中学校より)
- 事務主任 ○○○○  
(八代市立有佐小学校より)
- 学校図書館支援員 ○○○○○  
(宇城市立中央図書館豊野分館より)



どうぞよろしくお願いいたします。



### 【編集後記】～新年度のスタートに当たって～

▼東陽中学校の学校教育目標は、

「ふるさと東陽を愛し 自ら学び 心豊かにたくましく生き  
夢実現に向け未来を切り拓く 東陽っ子の育成」

スローガン  
自立貢献

です。学校は、自分のよさを伸ばし、社会の形成者となる資質を身につけることです。そのため知識や技術を学んだり、その力を使って問題を解決したりする活動をしています。知識を身につけることや、課題を解決することが目的ではなく、それらの力を使って自分たちの社会を自分たちでよりよいものにしていく力をつけることが目的なのです。その中で、自分だけでなく、自分のいる集団のために役に立とうとする意欲と力のある人を育てています。

目に見えるものだけではなく、目には見えないけれど大事なことを理解できる人、ルールだけではなく、思いやりで自分の行動を決められる人、そんな想像力の翼を広げて豊かに生きていける人に育ってほしいと思っています。

そのために、本校では子どもたちに自主的・実践的な活動をたくさん経験させます。そして自発的・自治的な集団をつくる力を育てます。そのことが学力も体力も高め、豊かな心を育み、生きる力を育てていくことができます。

大切なのは、「よい中学生を育てること」ではありません。「よい社会人を育てること」です。中学校の学びのその先へ、子どもたちを羽ばたかせていくために、今、目の前の子どもに全力で教育活動を行っていきます。